

大 志 っ 子

良いお年を

唐津くんちが終わってからこれまでに、沢山の行事がありました。4年ぶりに開催された「唐津市小学生駅伝大会」では、参加校は減少していましたが、5年生を中心としたチームで参加し、見事5位となりました。また、大成公民館で行われた「大成地区文化祭」では、4年児童が運動会で披露した「ソーラン節」を元気に踊りきり、地域の方からたくさんの拍手をいただきました。そして何と言っても「大志小フェスティバル」が、最大のイベントだったと思います。各学年部・PTA執行部からの出店は、趣向が凝らされており見事でした。そこに参加する児童から自然と笑顔がこぼれていて、保護者の皆さんの子供達への愛情がしっかり届いているなど感じました。もちろん、このフェスティバルを成功に導くために、3か月ほど前から本格的に話し合いを重ねられ、準備をされていました。それがあったからこそ、今回の成功があったと思います。本当にありがとうございました。3学期も、よろしくをお願いします。



駅伝大会 出場者



ソーラン節を踊る4年生



6年 カレー販売

キャリア教育の視点で

今年も5・6年生を対象に、ちょっと盛大に行いました。この唐津の地に、たくさんの大人がいて、たくさんの仕事がある。そして近い将来、この唐津を支える一員となってほしいという思いから、「未来ギフト」という団体と一緒に「はたらく人プロジェクト」を行いました。今年は34の団体・企業・公務員の方々に、参加していただきました。そこでは「仕事の楽しさ、どのような思いで仕事をしているのか、小学生の時の学びの大切さ等々」を、子供達に分かりやすく話していただきました。児童からすると興味のある仕事から、全く知らない仕事まで様々だったでしょうが、しっかり聞いて、感じる事ができていました。参加された方からも「こちらが勉強になった」「来年も来たい」といった声をいただきました。中学校での職場体験、高校進学への進路選択などに、つながることを願っています。



下西商店さん



34企業の皆さん



みんなそろって!